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令和２年度 第１回釧路市社会教育委員会議 書面会議 記録（概要） 

 

開催日時  令和２年６月３日（水）～６月１９日（金） 

開催方法  書面会議（コロナウイルス感染拡大防止のため） 

 

１．委員    １５名中１５名提出 

        田丸典彦委員（委員長）、石田憲一委員（副委員長）、大嶋春香委員、加賀谷淑子委員、

北村剛委員、久原陽子委員、小山礼子委員、佐川政志委員、田中達也委員、 

中西紗織委員、中野彌委員、中山美知子委員、鳴海厚委員、濱口憲太委員、 

藤原節男委員 

 

２．議事 

 （１）「釧路市社会教育推進計画」第２次（２０１９年度）事業評価及び 

第３次（２０２０年度）実施計画について 

 （２）「釧路市文化芸術振興計画」第２次（２０１９年度）事業評価及び 

第３次（２０２０年度）実施計画について 

 （３）令和２年度各課主要事業について 

（４）令和２年度会議・研修等の予定 

 

３．結果 

議事（１）から（４）まで全て承認。 

 

４．議事に対する質問・意見 

 議事（１）「釧路市社会教育推進計画」第２次（２０１９年度）事業評価及び 

第３次（２０２０年度）実施計画について 

      「釧路市社会教育推進計画」第３次（２０２０年度）実施計画の１２１ページ、基本方針   

     Ⅳー２－（２）－ア「第 35回釧路湿原全国車いすマラソン大会」について、新型コロナ

ウイルス感染症拡大防止のため令和２年度第１回実行委員会において中止決定となった

が、開催日時に誤りがあるのではないか。   

生涯学習課： ご指摘の通り。速やかに修正ののち配布する。 

       

 

議事（２）「釧路市文化芸術振興計画」第２次（２０１９年度）事業評価及び 

第３次（２０２０年度）実施計画について 

「ウポポイ」オープンが延期されている中、町民向け内覧会が始まった。米国の人種差 

別に対する大規模デモ。自然破壊が現代社会にもたらす様々な弊害。これらを通し、ア 

イヌ民族が願いのこしてくれた様々な教えをしっかり受け継ぎたい。力を入れて取り組 

んでほしい。 
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議事（３）令和２年度各課主要事業について 

       「令和２年度 各課主要事業」について 

①サークル会員の高齢化、他活動に係っている方々の減少や高齢化は大きな課題とな

るであろうことから、これからの対応策について何らかの指針はあるのであろう

か。ただ課題・懸案ではすまないと認識しております。方策の模索をすることが、

具体として示していただければと存じます。（回答は現時点では結構です） 

②新型コロナウイルスの関係から主要事業の開催や運営が大変厳しくなることから年

度内において適切かつ柔軟な対応策をお願いしたいこと。 

③市民生活がおびやかされる今こそ市民を支える「まなび」と「支え合い」が肝要と

思われます。 

 

議事（４）令和２年度会議・研修等の予定 

  （質問なし） 

   

  その他 

      例年実施されている事業の多くが中止になっているのを見ると残念に思います。新型コロナ

の影響がどの程度長期化するかはわかりませんが、優先順位をつけ、対策（マスク・フェイ

スガード・アクリル板等）を行った上で、少しずつ再開できる道を探ってほしいと思います。 


